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   ＜山崎さん親子の発言と左が木原さん＞

千葉県の放射能ホットスポットから一家で避難されてきた滋賀県の山崎さん親子は、「原発は
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＜原発ゲート前までのデモ行進も力強く

千葉県の放射能ホットスポットから一家で避難されてきた滋賀県の山崎さん親子は、「原発は
必要という人がいるが、『お金といのち、どっちが大切？？』絶対に再稼働はしてほしくない。

度と事故を起こしてほしくない。故郷で暮らせることが当たり前であってほしい。家族
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各地で反原発を闘う仲間。反原発議員市民連盟関西ブ

時、再びの怒りのシュプレヒコールで原発ゲート前での抗議行動をしめた。

「原発うごかすな！実行委員会＠関西・福井」主催

関電本店前、１６：４５

ニュース第 30 号

滋賀県大津市仰木

TEL 080

FAX 077

E-mail:sinamu2002@yahoo.co.jp

“お金といのち、どっちが大切？！”
8.22 高浜現地抗議行動

に福井県高浜町
号機起動（再々稼働）阻止！高浜現地抗議行動」を実施した。

高浜原発先の展望台に参集した福井・関西はじめ、伊方・川内原発現地からの市民
原発うごかすな！そのまま廃炉！」

燃料を使うな！使用済み核燃料プールを空にせよ！」とシュプレヒコールしなが

発ゲート前では、若狭の原発を考える会の橋田秀美さんの司会で進行し、主催者を代表して、
4 号機で、放射能を含んだ蒸気漏

号機の起動（再々稼働）を延期した。原
号機はそのまま廃炉にすべきだ」と挨拶。

度という、高浜町でもこの夏最高気温のもとで、怒りの発言が相

原発ゲート前までのデモ行進も力強く

千葉県の放射能ホットスポットから一家で避難されてきた滋賀県の山崎さん親子は、「原発は
必要という人がいるが、『お金といのち、どっちが大切？？』絶対に再稼働はしてほしくない。

度と事故を起こしてほしくない。故郷で暮らせることが当たり前であってほしい。家族
がいっしょに暮らせることがあたりまえであってほしい。こどもがこどもらしくしてほしい」と

高浜原発所長に関西電力社長あての再々稼働中止を求め
時間以上の抗議行動を継続した。「美浜町をはじめ、

反原発の議員が嶺南でたくさん増えた」と地元の町議から複数挨拶。伊方原発や川内原発現地で
各地で反原発を闘う仲間。反原発議員市民連盟関西ブ

時、再びの怒りのシュプレヒコールで原発ゲート前での抗議行動をしめた。

「原発うごかすな！実行委員会＠関西・福井」主催

１６：４５デモ

号  ２０１８年

滋賀県大津市仰木の里５丁目５

0-5713-8629 

077-574-0204 

mail:sinamu2002@yahoo.co.jp

“お金といのち、どっちが大切？！” 
高浜現地抗議行動

高浜町の高浜
号機起動（再々稼働）阻止！高浜現地抗議行動」を実施した。

高浜原発先の展望台に参集した福井・関西はじめ、伊方・川内原発現地からの市民
原発うごかすな！そのまま廃炉！」

燃料を使うな！使用済み核燃料プールを空にせよ！」とシュプレヒコールしなが

発ゲート前では、若狭の原発を考える会の橋田秀美さんの司会で進行し、主催者を代表して、
号機で、放射能を含んだ蒸気漏

号機の起動（再々稼働）を延期した。原
号機はそのまま廃炉にすべきだ」と挨拶。

度という、高浜町でもこの夏最高気温のもとで、怒りの発言が相

原発ゲート前までのデモ行進も力強く

千葉県の放射能ホットスポットから一家で避難されてきた滋賀県の山崎さん親子は、「原発は
必要という人がいるが、『お金といのち、どっちが大切？？』絶対に再稼働はしてほしくない。

度と事故を起こしてほしくない。故郷で暮らせることが当たり前であってほしい。家族
がいっしょに暮らせることがあたりまえであってほしい。こどもがこどもらしくしてほしい」と

社長あての再々稼働中止を求め
時間以上の抗議行動を継続した。「美浜町をはじめ、

反原発の議員が嶺南でたくさん増えた」と地元の町議から複数挨拶。伊方原発や川内原発現地で
各地で反原発を闘う仲間。反原発議員市民連盟関西ブ

時、再びの怒りのシュプレヒコールで原発ゲート前での抗議行動をしめた。

「原発うごかすな！実行委員会＠関西・福井」主催

デモ うつぼ公園発

年８月 23 日 

５番４号 

稲村 守 方

 

mail:sinamu2002@yahoo.co.jp 

高浜現地抗議行動 
高浜原発 

号機起動（再々稼働）阻止！高浜現地抗議行動」を実施した。
高浜原発先の展望台に参集した福井・関西はじめ、伊方・川内原発現地からの市民約 60 人は、

原発うごかすな！そのまま廃炉！」
燃料を使うな！使用済み核燃料プールを空にせよ！」とシュプレヒコールしなが

発ゲート前では、若狭の原発を考える会の橋田秀美さんの司会で進行し、主催者を代表して、
号機で、放射能を含んだ蒸気漏

号機の起動（再々稼働）を延期した。原
号機はそのまま廃炉にすべきだ」と挨拶。

度という、高浜町でもこの夏最高気温のもとで、怒りの発言が相

原発ゲート前までのデモ行進も力強く＞ 

千葉県の放射能ホットスポットから一家で避難されてきた滋賀県の山崎さん親子は、「原発は
必要という人がいるが、『お金といのち、どっちが大切？？』絶対に再稼働はしてほしくない。

度と事故を起こしてほしくない。故郷で暮らせることが当たり前であってほしい。家族
がいっしょに暮らせることがあたりまえであってほしい。こどもがこどもらしくしてほしい」と

社長あての再々稼働中止を求め
時間以上の抗議行動を継続した。「美浜町をはじめ、

反原発の議員が嶺南でたくさん増えた」と地元の町議から複数挨拶。伊方原発や川内原発現地で
各地で反原発を闘う仲間。反原発議員市民連盟関西ブ

時、再びの怒りのシュプレヒコールで原発ゲート前での抗議行動をしめた。 

「原発うごかすな！実行委員会＠関西・福井」主催

うつぼ公園発 

方 

 

号機起動（再々稼働）阻止！高浜現地抗議行動」を実施した。
人は、

原発うごかすな！そのまま廃炉！」 
燃料を使うな！使用済み核燃料プールを空にせよ！」とシュプレヒコールしなが

発ゲート前では、若狭の原発を考える会の橋田秀美さんの司会で進行し、主催者を代表して、
号機で、放射能を含んだ蒸気漏

号機の起動（再々稼働）を延期した。原
号機はそのまま廃炉にすべきだ」と挨拶。

度という、高浜町でもこの夏最高気温のもとで、怒りの発言が相

千葉県の放射能ホットスポットから一家で避難されてきた滋賀県の山崎さん親子は、「原発は
必要という人がいるが、『お金といのち、どっちが大切？？』絶対に再稼働はしてほしくない。

度と事故を起こしてほしくない。故郷で暮らせることが当たり前であってほしい。家族
がいっしょに暮らせることがあたりまえであってほしい。こどもがこどもらしくしてほしい」と

社長あての再々稼働中止を求め
時間以上の抗議行動を継続した。「美浜町をはじめ、

反原発の議員が嶺南でたくさん増えた」と地元の町議から複数挨拶。伊方原発や川内原発現地で
各地で反原発を闘う仲間。反原発議員市民連盟関西ブ

「原発うごかすな！実行委員会＠関西・福井」主催 
 


